

## Pressemitteilung

29.07.22

## Architektenkammerpräsident: "Wir brauchen eine Förderung für den innovativen Massivbau"

solid UNIT Mitgliederversammlung am 20. Juli 2022 im Haus der Architekten Stuttgart

**Stuttgart.** Die Staatssekretärin im Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen, Andrea Lindlohr MdL und Architektenkammerpräsident Markus Müller waren bei der solid UNIT Mitgliederversammlung am 20. Juli 2022 im Haus der Architekten in Stuttgart voll des Lobes für die Arbeit des Innovationsnetzwerkes und seiner Mitglieder.

"Wir wollen das Ordnungsrecht so weiterentwickeln, dass Sie so innovativ sein können, wie sie sind", betonte Staatssekretärin Andrea Lindlohr MdL in ihrem Grußwort.

"Wir brauchen eine Förderung für den innovativen Massivbau", forderte Architektenkammerpräsident Markus Müller. Ziel müsse es sein, Baden-Württemberg als Kompetenz- und Innovationsland des Bauens zu positionieren.

Die 20 anwesenden solid UNIT Mitglieder zeigten sich sehr über diesen Zuspruch erfreut. Thomas Möller, Vorstandsvorsitzender von solid UNIT und Hauptgeschäftsführer der Bauwirtschaft Baden-Württemberg betonte: "Unsere Netzwerkarbeit zeigt: Es mangelt nicht an innovativen Baumaterialien und Fertigungstechniken zur Reduktion des CO2 Ausstoßes im Bausektor. Fakt ist aber, dass diese bestehenden technischen Möglichkeiten bisher viel zu selten in die konkrete Umsetzung gelangen". solid UNIT, DGNB, Bauwirtschaft sowie Architekten- und Ingenieurkammer Baden-Württemberg haben laut Thomas Möller daher in einem gemeinsamen Schreiben an Landesbauministerin Nicole Razavi MdL eine politisch unterstütze Bildungsoffensive zu Gunsten des innovativen Massivbaus angeregt.

Nach den Grußworten wurde von Thomas Möller, Netzwerk-Manager Alexander Rother sowie von den Sprechern der solid UNIT Netzwerk-Teams über die Netzwerk-Aktivitäten des vergangenen Jahres berichtet. Darüber hinaus soll in Kürze ein bundesweites Netzwerk für den innovativen Massivbau mit gleichlautendem Namen und nach Vorbild von solid UNIT Baden-Württemberg gegründet werden.

Nicht fehlen durfte, wie bei jeder Mitgliederversammlung, die Vorstellung einer aktuellen Innovation aus dem Bereich der mineralischen Bauweise. Hoang Anh Nguyen vom start-up alcemy stellte diesmal die Möglichkeit der digitalen Qualitätssteuerung beim Einsatz von Recyclingbeton vor.
Pressekontakt:
solid UNIT Baden-Württemberg, Wiebke Zuschlag, Hohenzollernstr. 25, 70178 Stuttgart Tel. 0621 / 423 01 42, Mail: zuschlag@solid-unit.de, www.solid-unit.de